



Jiménez destaca la decisiva contribución de Juan Antonio Pedreño para convertir a la Región de Murcia en un referente de la economía social en España y Europa

- El delegado del Gobierno le ha impuesto hoy la Cruz de Oficial de la Orden del Mérito Civil, concedida por S.M el Rey como Gran Maestro de la Orden
- “Es imposible hablar de esta materia sin asociarla indefectiblemente a la imagen de Pedreño”, ha indicado el delegado del Gobierno en su intervención
- “Esta es una de esas cosas que nunca piensas que te van a pasar en la vida”, ha dicho, emocionado, el condecorado

17 de noviembre de 2023. El delegado del Gobierno ha impuesto esta mañana a Juan Antonio Pedreño, presidente de UCOMUR, UCOERM y CEPES, la Cruz de Oficial de la Orden del Mérito Civil en reconocimiento a su trayectoria profesional e impulso a la economía social en un acto celebrado en la delegación del Gobierno en presencia de sus familiares y los principales representantes del sector.

“Cuando resulta casi imposible desligar el nombre de una marca, empresa o causa al de una persona concreta, entendemos inmediatamente la importancia del factor humano como ese valor intangible que genera las necesarias lealtades y vínculos emocionales que espolean dicha marca, empresa o causa”, ha dicho Francisco Jiménez en referencia al condecorado durante su intervención.



[@DelegGobMurcia](#)

“La economía social es la causa, y Juan Antonio Pedreño, la persona. Y es que, resulta complicado hablar de esta materia sin asociarla indefectiblemente a la imagen de a quien hoy, en atención a todos sus méritos, concedemos la Cruz de Oficial de la Orden del Mérito Civil”, ha justificado el delegado del Gobierno.

Jiménez ha defendido que el trabajo incansable de Pedreño, junto al apoyo institucional del Gobierno de España, ha convertido a la Región de Murcia y a España en referentes europeos y mundiales de la economía social.

“La Región de Murcia es hoy un referente de ese estimulante modelo asumido ya por la propia Comisión Europea, que reconoce el papel determinante de la economía social para alcanzar los principios consagrados en el pilar europeo de derechos sociales, como son la igualdad de oportunidades, el empleo digno y la inclusión de todas las personas”, ha indicado.

Jiménez ha manifestado que España es el único país europeo que cuenta específicamente con un proyecto estratégico para la recuperación y transformación económica destinado al impulso y desarrollo de la economía social y al fortalecimiento de unos servicios avanzados en el ámbito de los cuidados dotado con 800 millones de euros.

“Y como quiera que en este mundo globalizado los retos son de carácter universal, España ha interpretado que su experiencia como referente de la economía social puede contribuir a generar empleos de calidad y contribuir a la cohesión social en todo el mundo, impulsando iniciativas que han llevado a la ONU a adoptar hace pocos meses la primera resolución en su historia sobre economía social”, ha valorado.

Finalmente, el delegado del Gobierno se ha congratulado del papel preferente y referente de la Región de Murcia en la economía social gracias a la labor del propio Pedreño, y de Víctor Meseguer, nombrado hace unos meses comisionado Especial para la Economía Social del Ministerio de Trabajo.



[@DelegGobMurcia](#)

Juan Antonio Pedreño ha agradecido especialmente a los tres últimos delegados del Gobierno, José Vélez, Caridad Rives y el propio Jiménez por su empeño en proponer su candidatura, aceptada por S.M el Rey como Gran Maestro de la Orden del Mérito Civil.

“La economía social es un elemento clave para el desarrollo de Europa en los próximos años, y ha sido definida como uno de los 14 ecosistemas industriales para el futuro de Europa. Estoy muy emocionado por recibir esta condecoración, que es de esas cosas que no esperas nunca que te pasen en la vida”, ha concluido.



[@DelegGobMurcia](#)

CORREO ELECTRÓNICO

julio.jorquera@correo.gob.es

Página 3 de 3

Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes

http://www.seat.mpr.es/porta/delegaciones_gobierno/delegaciones/murcia/actualidad/notas_d_e_prensa.html

DELEGACIÓN DEL GOBIERNO EN LA REGIÓN DE MURCIA

AVENIDA TENIENTE FLORESTA, SIN 30.071 MURCIA
TEL: 968 989 108 / 968 989 107